

地域医療をよりよくする為に



松尾クリニック 松 尾 美由起

実に静かだった外来の早朝が最近では多くの患者さんのくつろいだ表情で満たされています。病院からクリニックに向かう際、地域に根ざし、安心して身体を預けられる医療機関として成長しつつあるんだと感じさせられます。

三周年を迎える心よりお祝い申し上げます。ゼロから創りだす苦しみとそれにも優る喜びがあったことでしょう。これから地域全体の医療を考えていくと、質の向上をはかるためにも、病院設立当初からのプランであるセミオープン化を是非充実したものにしていただきたいと共に、それに協力したいと思っております。そして、病院設立の発想時からのテーマである医療ネットワークを院内およびサテライトに位置するものでより密度の高いものにしていきましょう。そのためには病院だけとかクリニックだけとかいうような狭い発想ではなく、もっとおおらかな医療その他の交流があってよいのではないかでしょうか。八尾市でもやっと緊急通報システムが実

施され、少しづつでも変わりつつあります。これから高齢化社会を考えると、各学校地区を単位として“地域の健康・医療を考える場”、そして“デイケアーセンター”を作ってはどうでしょうか。病院もクリニックも役割分担して、予防も含めた良い医療環境を作っていくましょう。病院のルーツをたどれば松尾クリニックもでてくる訳ですから、病院の皆様方に恥じないよう、共に地域医療に頑張っていきたいと思っております。

